



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Gobierno de Nicaragua concluyó reuniones de trabajo con FMI

El Gobierno de Nicaragua y el Fondo Monetario Internacional (FMI) concluyeron el 11 de marzo de 2015, en el Banco Central de Nicaragua (BCN) un ciclo de reuniones de trabajo desarrolladas para evaluar el desempeño de la economía nicaragüense durante el año 2014 y las perspectivas de crecimiento económico e inflación para el presente año, entre otras variables macroeconómicas.

Las autoridades económicas del país y funcionarios del FMI coincidieron en la evaluación positiva de la economía durante 2014. Nicaragua ha mantenido un desempeño macroeconómico estable, con tasas de crecimiento real de 4.5% e inflación de 6.48%; sanidad en el sistema financiero nacional, ejecución responsable de las políticas públicas, y la mejoría de condiciones en el sector externo. Esto último debido al dinamismo exportador y la mejora en los términos de intercambio, así como una mejor cuantificación del déficit de cuenta corriente en la balanza de pagos resultado del fortalecimiento estadístico.

Para el 2015, el Gobierno de Nicaragua proyecta que el crecimiento económico oscilará entre el 4.5 y 5%, y la inflación entre el 6 y 7%, en un contexto de políticas monetarias, fiscales y financieras saludables orientadas a mantener la estabilidad macroeconómica e impulsar la reducción de la pobreza.

Como parte de la agenda de trabajo conjunta y la comunicación fluida entre ambas partes, los representantes gubernamentales y funcionarios del organismo financiero internacional se reunirán nuevamente en Washington, D.C., durante las Reuniones de Primavera del FMI y el Banco Mundial (BM) en abril próximo, y de igual modo en la Consulta del Artículo IV, prevista para el mes de julio.

Managua, 11 de marzo 2015

Nota de Prensa



